

COVID-19

VACCimad, le dispositif de vaccination à domicile réactivé

Suite aux recommandations, le 5 juillet dernier, de l'Office fédéral de la santé publique concernant la 4^e dose du vaccin contre le COVID-19 pour les personnes âgées de 80 ans et plus, IMAD réactive son dispositif de vaccination mobile à domicile, VACCimad. Destiné aux personnes dans l'incapacité de se déplacer vers un centre de vaccination pour des raisons physiques ou cognitives, ce dispositif a, depuis le début de sa création en avril 2021, permis à plus de 4100 personnes de recevoir le vaccin chez elles.

IMAD, avec l'accord de la Direction générale de la santé (DGS), offre également la possibilité aux résidents volontaires à la vaccination des immeubles à encadrement pour personnes âgées (IEPA) de recevoir cette 4^e dose. Il s'agit d'offrir la meilleure protection possible aux résidents de ces habitats groupés compte tenu des activités collectives organisées que ce soient des repas ou des animations.

Contact médias :

Amélie Jamar, directrice a.i de la communication

medias@imad-ge.ch

+41 22 420 20 90

+41 76 355 24 73